



/ JAVIER PEIRÓ

Concierto de campanas. Con mucha expectación se esperaba ayer en Silla el espectáculo que el Gremio de Campaneros de Valencia tenía preparado para la celebración de la festividad de San Sebastián. Era la primera vez que se realiza un concierto de estas características para conmemorar esta fiesta, que se hace coincidir con la feria agrícola y comercial. Al

pie de la iglesia, tres campanas de bronce brillaban por un sol que aunque tímido, visitó la plaza alegrando la mañana. Después de la misa mayor en honor al patrón, un primer volteo acompañó a la procesión durante su trayecto por la plaza. Un breve anticipo de apenas cinco minutos del concierto que después ofrecerían ocho campaneros, según informa **Isabel Moreno**.